
ПРОТОКОЛ 

ежегодного отчета о депутатской деятельности 

Сивцева Станислава Ивановича за 2022 год 

 

1.Дата, место и время проведения отчета: 18 февраля 2023 года, 10 час.00 

мин., общественная приемная депутата, второй этаж, г.Якутск, ул.Лонгинова, 

дом 20. 

2.Количество присутствующих избирателей: 13. 

 
Отчет депутата Якутской городской Думы 4 созыва по Сайсарскому 

избирательному округу №3 Станислава Ивановича Сивцева, 

беспартийного, самовыдвиженца за период 2022 г 

 

Дорогие мои избиратели, жители Сайсарского округа! 

 
В сентябре 2018 года я был избран в депутаты Якутской городской Думы 4 созыва по 

Сайсарскому избирательному округу №3, благодарю своих избирателей за оказанное мне 

доверие. 

Работа депутата в округе включает в себя встречи с избирателями, личный прием 

граждан, отчеты перед избирателями, что обеспечивает обратную связь с населением, 

сотрудничество с общественными организациями, учреждениями образования, и 

здравоохранения, социальными службами, участие и организация социально-значимых 

мероприятий. 

Для более плодотворной работы со своими избирателями, открыта общественная 

приемная, где проводятся приемы по личным вопросам, принимаются устные и письменные 

обращения граждан. Мы готовы всегда оказать помощь, проконсультировать по 

интересующим вопросам. Депутатом прием граждан по личным вопросам проводится в 

общественной приемной по адресу: г. Якутск, ул.Лонгинова, дом 20, второй этаж, запись на 

прием ведется  по телефону 320089. Для инвалидов и людей пожилого возраста предусмотрен 

выезд на дом. 

Отмечу, что моя депутатская деятельность тесно связана с одним из наболевших 

вопросов для большинства жителей и не только нашего округа, но и города в целом, это 

обеспечение жильем. Как вы знаете из моих предыдущих отчетов, в Якутской городской Думе 

я веду активную работу в деятельности двух постоянных комиссий, это по градостроительству 

и архитектуре и по городскому хозяйству и экологии. Конечно, же, в большей степени при 

обсуждении вопросов в этих комиссиях мною постоянно высказываются инициативы, 

направленные на исполнение ваших наказов, в том числе по улучшению жилищных условий, 

благоустройству территорий и качеству дорожных покрытий. 

В 2022 году продолжена работа по признанию многоквартирных жилых домов 

аварийными, которая строится в тесном взаимодействии с МКУ «Департамент жилищных 

отношений» окружной администрации города. В каждом конкретном случае отрабатываем 

наболевшие вопросы по признанию жилья аварийным, а затем уже по переселению из ветхого 

и аварийного жилья. Отмечу, что с такими вопросами ко мне обращаются очень часто. Здесь 

могу подчеркнуть, что действующая муниципальная программа по переселению из ветхого и 

аварийного жилья, устанавливающая сроки по каждому из домов такой категории и 

предполагает несколько лет ожидания. Мне в рамках своих депутатских полномочий, к 

сожалению, не всегда удается добиваться положительного разрешения вопроса, но  эту работу 

я продолжаю настойчиво проводить. 



В декабре 2022 года ООО «Специализированный застройщик Высота» ввела в 

эксплуатацию многоквартирный жилой дом на 186 квартир в 78 квартале города, а также 

начинается строительство 4 очереди по улице Винокурова. 

За счет оборотных средств предприятия ООО «СЗ Высота» в 2022 году были расселены 

на безвозмездной основе в новые квартиры 15 семей с домов улицы Притузова номер 14, 16, 

18, 20, 22, 22/1 и Бекетова 5, 5А, на общую сумму 114 016 200 млн.р. Теперь 15 семей – это 45 

человек, будут жить в благоустроенных, комфортных, в человеческих условиях в новом доме, 

а не в ветхих 50х годов постройки бараках. Для конкретно этих жителей моего округа это не 

просто квартирный вопрос – вопрос жизненной важности. Комфортные и безопасные условия 

– исполнение мечты. В текущем году эта работа, безусловно, продолжится. 

Коротко хочу проинформировать о том, какая конкретная адресная помощь проведена 

по обращениям моих избирателей. 

По обращению Данилова Николая Петровича оказано содействие в изменении 

зонирования его земельного участка с зоны Ж-6 на зону Ж-2А. 

По обращению Зуевой Лидии Федоровны добились через Верховный суд получения 

денежной компенсации от ОА г. Якутска в виду признания жилого дома аварийным.  

По обращению ветерана труда Дородниковой Любови Николаевны по вопросу о 

содействии в решении жилищного вопроса. Из обращения следует, что Дородникова Л.Н. с 

2014 года (8 лет) состоит в сводном списке участников подпрограммы «Обеспечение жильем 

работников бюджетной сферы города Якутска» муниципальной программы «Обеспечение 

жильем населения городского округа «город Якутск» на 2018-2022 годы». Однако, в 2020-

2024 годы финансирование подпрограммы не предусмотрено. Мною инициировано внесение 

предложения о выделении финансирования на реализацию подпрограммы «Обеспечение 

жильем работников бюджетной сферы города Якутска» при утверждении бюджета на 2023 год 

перед главой Окружной администрации города Якутска. 

По обращению Шмониной Галины Егоровны установлена помпа для откачки талых вод 

на прилегающей территории дома №33 Каландаришвили. 

Также приходилось рассматривать обращения избирателей, связанные с жилищно-

коммунальным хозяйством и здесь работа строилась во взаимодействии с управляющими 

компаниями. 

Продолжена большая совместная работа по коллективному обращению жителей домов, 

расположенных по улицам Генерала Притузова, Бекетова, Лонгинова и Советская. В 

обращении указывалось на необходимость отсыпки и грейдирования улиц (дорожное полотно 

вообще отсутствует, улица заросла камышом, в теплое время года там болото), а также на 

отсутствие пешеходных тротуаров. В 2021 году мною была организована работа по отсыпке 

песчано-гравийной смесью названных улиц, по грейдированию дорожного полотна. Также 

была проведена отсыпка болота на ул.Бекетова грунтом и асфальтной крошкой. В 2022 году в 

рамках подготовительной работы по капитальному ремонту улицы Бекетова, 

запланированному в 2024 году, в 78 квартал дополнительно поставлено 100 машин 

асфальтной крошки и грунта под фундамент улицы Бекетова г.Якутска на отрезке от улиц 

Лонгинова и Советской по основаниям. 

Мною организована работа по включению домов №25в, 29/1 улицы Жорницкого до 

Строительного рынка в подпрограмму «Обеспечение водоотведения» МП «Формирование 

современной городской среды на 2022-2024 годы» муниципальной программы 

«Формирование современной городской среды на 2022-2024 годы» Департамента 

градостроительства и транспортной инфраструктуры ОА «город Якутск». 

Оказана безвозмездная юридическая услуга по представлению интересов в суде жителя 

Сайсарского округа Горюнова Владимира Евсеевича по защите его интересов по 

гражданскому делу №2-146/40-22, по которому он выступал ответчиком, истцом являлся ООО 

«Якутскэкосети» (вопрос по расстоянию складирования ТКО от частного жилого сектора). 

По обращению Степановой Галины Альбертовны, Каревой Екатерины Муслимовны 

оказано содействие в заключении договора социального найма. 



По обращению Хуцишвили Мананы Васильевны проведена работа по переселению из 

ветхого аварийного дома. 

По обращению Прокоповой Зинаиды Владимировны оказана помощь в решении 

вопроса по старому долгу за коммунальные услуги в выданной через ДЖО квартире. 

По обращению жителей улицы Мерзлотная об оказании содействия в проведении работ 

по восстановлению дорожного покрытия улицы Мерзлотная от дома №33/3 до дома 35/15, 

которое было разрушено в результате проведения работ АО «Сахатранснефтегаз» по укладке 

трубы по проекту «Сеть высокого давления газораспределения до района Птицефабрика», 

организована встреча с жителями, совместно с отделом ГИБДД МУ МВД России «Якутское» 

проведено комиссионное обследование технического состояния участка дороги, с участием 

представителя жителей улицы Мерзлотная Ноговицыной С.С. Направлен депутатский запрос 

главе Окружной администрации города Якутска с требованием провести проверку 

деятельности АО «Сахатранснефтегаз» по укладке трубы по проекту «Сеть высокого давления 

газораспределения до района Птицефабрика», а также обязать АО «Сахатранснефтегаз» 

восстановить дорожное полотно по улице Мерзлотная. Направлен депутатский запрос 

прокурору г.Якутска о проведении проверки соблюдения АО «Сахатранснефтегаз»  

требований действующего законодательства. В данное время обращение находится на 

контроле. 

По отдельным обращениям Гамова В.П., Петуховой Т.Н., Терех И.В., Неустроева Е.М. 

о содействии в подведении горячей воды в квартиру, в исправлении квадратуры в квитанции о 

квартплате,  правовой помощи об отмене судебного приказа, передаче в аренду участка 

придомовой территории  МКД оказана юридическая помощь. 

В целях развития социальной инфраструктуры 78 квартал, где в настоящий момент 

построено и введено в эксплуатацию 346 квартир из запланированных 900 квартир, подан 

депутатский запрос главе Окружной администрации города Якутска на строительство ясли-

сада. 

Статистика обращений жителей округа  говорит о том, что   больше всего их 

интересуют вопросы переселения из ветхих и аварийных домов и благоустройства. Все эти 

вопросы решаемы при совместной деятельности депутата и его избирателей. 
Присутствуя на заседаниях Якутской городской Думы, я непосредственно принимаю 

участие в решении значимых для города проблем, в том числе, строительства  детских садов, 

благоустройства города, по признанию жилья аварийным, по переселению из ветхого и 

аварийного жилья и других насущных проблем. На заседании Постоянной комиссии по 

градостроительству и архитектуре Якутской городской Думы был поднят вопрос о санитарно-

защитных зонах городского кладбища №1 «Вилюйское» и мини-пекарни ИП «Маленкова 

Г.М.», где мной были доложены правовые аспекты незаконного включения в список. 

Принял участие на заседании Рабочей группы по рассмотрению и подготовке 

документации по планировке и межеванию территории ГО «город Якутск», также в 

Постоянной комиссии по молодежной политике, физической культуре, спорту и здоровому 

образу жизни, на которой рассмотрен вопрос «О ходе работ по выделению земельных 

участков многодетным семьям а территории ГО «город Якутск». 

Как и в предыдущие годы, мною оказывалась адресная материальная помощь.  Так, в 

преддверии Дня Победы  республиканскому дому-интернату для престарелых и инвалидов 

переданы продуктовые наборы, строительный материал.  

По обращению Президента общественной организации «Федерации Спортивного 

Миксфайта РС (Я) Баишева Н.А. оказана поддержка и продвижение проекта по строительству 

крытой спортивной площадки на территории Сайсайрского округа по улице Чочур Муран в 

получении гранта Главы РС (Я). 

С интересной инициативой обратилась ко мне руководитель рабочей группы  Семенова 

С.С. с проектом «Создание сквера памяти ветеранов Великой Отечественной войны, 

основателей ДСК «Победа» и «Заря». Полагаю, что реализация проекта будет способствовать 

патриотическому воспитанию подрастающего поколения, а также сохранению исторической 



памяти о ветеранах Великой Отечественной войны и основателях ДСК «Победа» и «Заря». В 

этой связи произведена финансовая помощь на расчетный счет ООО «Якутпроект-Града» для 

дальнейшей реализации проекта. 

Для муниципального бюджетного дошкольного образовательного учреждения 

«детский сад №75 «Ивушка» приобретена копировальная техника. 

Для муниципального бюджетного дошкольного образовательного учреждения 

«детский сад №39 «Ромашка» приобретена акустическая система. 

Для Республиканской специальной (коррекционной) школы-интернат приобретена 

высокопроизводительная копировальная техника. 

С целью поддержки мероприятий, направленных на поддержку здорового образа жизни 

и развитию спорта оказана помощь в приобретении призов, грамот, сертификатов на 

Окружном турнире по русским шашкам «Шашечная семья» среди воспитанников Сайсарского 

округа, дошкольных образовательных учреждений города Якутска и их родителей. 

В отчетном году в мой адрес поступило всего 34 обращений, из них 23 письменных и 

11 устных. По всем обращениям проводилась работа, избирателям доведена информация по 

их вопросу. 

Всего проведено 16 встреч, в ходе которых принято на личном приеме 18 жителя 

Сайсарского округа.  

В завершение считаю необходимым отметить, что наказы избирателей, связанные с 

правом на жилище, а это и признание домов аварийными, и расселение в благоустроенное 

жилье, а также с благоустройством дорог и территорий были и остаются в центре моего 

внимания. Моя общественная приемная депутата ежедневно ведет прием избирателей. 

Помощники депутата также тесно работают по всем поступившим обращениям.  

Полагаю, что совместными усилиями с вами, моими избирателями, нам удастся 

добиться нужных нам результатов и наш округ станет комфортнее и благоустроеннее, ведь от 

каждого из нас, от того как мы относимся к своему и муниципальному имуществу зависит в 

целом развитие нашего округа. 

Прошу задавать вопросы по моему отчету.  

 

 
Прозвучали вопросы о сроках расселения из аварийных домов, о строительстве жилья 

в округе, об асфальтировании улиц. 

 

 

 Протокол вел:                                                                                                              И.Р. Кутанов 

  

 

Искренне Ваш, 

 

Депутат Якутской городской Думы Станислав Сивцев 


